
IL DIALETTO DI PIETRACAMELA,
prima presentazione libro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

Tavola  rotonda  e  mostra  artistica  in  programma  lunedì  8
agosto, dalle 16:30 al Belvedere Montauti.

Pietracamela, 5 agosto 2022. Nella cornice di uno dei Borghi
più belli d’Italia, incastonato nel massiccio del Gran Sasso
d’Italia (1005 metri s.l.m.), sarà presentato questo lunedì 8
agosto dalle ore 16:30 il libro La lingua degna.

Pietracamela e il pretarolo nei testi di Ginevra Bartolomei.
Profilo  linguistico,  norme  di  lettura,  antologia  poetica.
Volume a cura di Giovanni Agresti (dir.), Graziano Mirichigni,
Silvia Pallini. Milano, Mnamon («Territori della parola») e
Associazione LEM-Italia, 2020, 398 pp. con illustrazioni.

Il  volume  La  lingua  “degna”  (dal  pretarolo  “dagna”,  cioè
“bella”) restituisce un decennale (e polifonico) lavoro di
ricerca sul campo a Pietracamela (TE), collegato al premiato
progetto  europeo  “Rete  Tramontana”  (Programma  “Europa
creativa”), la cui presentazione pubblica è stata rimandata
per l’emergenza Covid.

Il dialetto pretarolo è estremamente connotato rispetto alla
koinè  dialettale  abruzzese  ed  è  una  delle  notevolissime
emergenze linguistico-culturali del territorio, come il gergo
dei cardatori della lana e la presenza di un’autrice, Ginevra
Bartolomei  (1909-2007)  che  ha  accompagnato  in  versi  (in
italiano e in pretarolo) la storia di un’intera comunità di
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montagna,  colta  in  alcuni  snodi  storici  fondamentali:  la
vicenda migratoria (verso il Canada, in particolar modo), la
trasformazione  della  montagna  ad  uso  turistico,  lo
spopolamento e la desertificazione anche spirituale del paese,
la costruzione “eroica” delle infrastrutture viarie…

Oggi  i  manoscritti  della  Gina,  com’era  nota  in  seno  alla
comunità  locale,  sono  editati  e  incorniciati  da  una
consistente  introduzione  di  taglio  sociolinguistico  e
dialettologico e da un ricco apparato di note e indici (spicca
in  particolare  il  denso  indice  dei  nomi  –  toponimi  e
antroponimi), oltre che da diversi supporti multimediali (QR-
codes  scannerizzabili  i  quali  danno  accesso  a  numerosi
contenuti audiovisivi).

Dopo i saluti istituzionali prenderà avvio una tavola rotonda
moderata da Giovanni Agresti (co-curatore del volume e prof.
Ordinario di Scienze del linguaggio all’Université Bordeaux
Montaigne) e da Graziano Mirichigni (co-curatore del volume e
nipote di Ginevra Bartolomei) con ospiti internazionali in
provenienza  da  diverse  e  prestigiose  università  europee
(Renata De Rugeriis, Università degli Studi di Urbino; Claudio
Di  Felice,  Universiteit  Leiden;  Tania  Paciaroni,  Ludwig-
Maximilians-Universität München e Universität Zürich; Silvia
Pallini, Associazione LEM-Italia, Università degli Studi di
Teramo).

A seguire, dalle 18:30, a Palazzo Dionisi, sarà inaugurata
l’esposizione di opere e installazioni di arte contemporanea
dell’artista  Mara  Di  Giammatteo,  Rapsodikòs,  in  omaggio  a
Ginevra Bartolomei, alla sua poesia e al lavoro di edizione
critica dei suoi manoscritti. Sarà disponibile il catalogo
della mostra a cura di Maria Chiara Wang (presente anche alla
tavola  rotonda)  e  Carlo  Di  Bonaventura.  La  mostra  sarà
visitabile tutti i pomeriggi fino al 23 agosto.



E… STATE Mascherati!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

Torna a Luco dei Marsi

La festa più allegra dell’estate tornerà domani, venerdì, 5
agosto, dalle 20, a riempire di musica e colori viale Duca
degli  Abruzzi  a  Luco  dei  Marsi.  Ad  accendere  la  serata
agostana,  la  seconda  edizione  di  “E  State  Mascherati”,
organizzata  dall’associazione  culturale  Animaluco,  in
collaborazione  con  l’Amministrazione  comunale  di  Luco  dei
Marsi e la SOMS.

L’evento  vestirà  dei  colori  estivi,  offrendone  un
piacevolissimo  “assaggio”,  lo  storico  carnevale  Marsicano,
rigenerato e riportato al centro della scena regionale, negli
scorsi anni, proprio dall’Associazione. Ad accogliere luchesi
e  marsicani,  domani  sera,  un  programma  strepitoso,  dalle
rutilanti performance itineranti degli artisti di strada alle
esibizioni della Street band e delle Majorette, fino alla
musica dal vivo, accanto, naturalmente, a gruppi e maschere di
ogni  tipo.  Un  ampio  spazio  speciale  sarà  dedicato  ai  più
piccoli,  con  animazioni  dedicate,  personaggi  e  sorprese,
incluso  lo  zucchero  filato  omaggio  a  tutti  i  bambini  in
maschera.  Durante  la  serata  saranno  conferiti  premi  alle
maschere e ai gruppi più originali. Un appuntamento, dunque,
quello in programma, di puro divertimento e condivisione, per
celebrare lo spirito più gioioso della stagione. Tutti sono
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invitati a partecipare.

FIRMATO  L’ATTO  DI  CONSEGNA
dell’ex Caserma Bucciante
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

Il Presidente della Provincia, Francesco Menna: Qui risorgerà
la Biblioteca provinciale De Meis

Chieti,  4  agosto  2022.  “È  con  gioia  e  soddisfazione  che
annuncio  che  nella  giornata  di  ieri  pomeriggio  abbiamo
ufficialmente  preso  in  consegna  l’ex  Caserma  Bucciante  di
Chieti nella quale risorgerà la Biblioteca Provinciale “A. C.
De Meis”. A renderlo noto è il Presidente della Provincia di
Chieti, Francesco Menna che, nello specificare che l’atto di
consegna è stato firmato dal Direttore Generale della Regione
Abruzzo, l’Arch. Antonio Sorgi e dal Dirigente della Provincia
Chieti,  l’Ing.  Giancarlo  Moca,  specifica  che  l’accordo  di
programma  è  stato  sottoscritto  tra  la  Regione  Abruzzo,
l’Agenzia del Demanio e la Provincia di Chieti.

“Ringrazio vivamente il Prefetto di Chieti, Armando Forgione
per aver portato avanti in modo costruttivo e proficuo un
dialogo tra tutti gli enti interessati, il Commissario alla
ricostruzione  post  sisma  Giovanni  Legnini  per  aver  sempre
partecipato al tavolo prefettizio per la gestione di questo
importante progetto, e la Giunta regionale che ha dato il via
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libera all’ultimo step burocratico”, aggiunge il Presidente
Menna  che  evidenzia  che  l’opera,  di  cui  la  Provincia  è
soggetto  attuatore,  è  partita  grazie  ad  un  finanziamento
Masterplan della precedente Giunta regionale a guida Luciano
D’Alfonso  e  che  oggi  viene  implementato  con  le  risorse
necessarie per aggiornare i costi di realizzazione.

“Siamo molto soddisfatti del traguardo raggiunto”, aggiunge il
Consigliere provinciale con delega al Patrimonio, Filippo Di
Giovanni. “Un traguardo che ci permetterà così di avviare il
programma di rifunzionalizzazione e riqualificazione dell’ex
Caserma Bucciante che sarà destinata alla Biblioteca De Meis,
all’Archivio di Stato, Università “G. D’Annunzio” di Chieti-
Pescara al fine di realizzare la “Cittadella della Cultura”.
Entro fine anno avvieremo la gara d’appalto dei lavori”.

“Come Amministrazione provinciale – specifica il Presidente
Menna  –  realizzeremo  tutte  le  opere  necessarie  a  rendere
l’immobile  idoneo  per  ospitare  la  Biblioteca  curandone  la
progettazione  definitiva  ed  esecutiva,  la  validazione,
l’appalto, i lavori e il collaudo relativo agli interventi che
verranno realizzati”.

“Si  avvia  dunque  a  conclusione  un  iter  iniziato  tempo
addietro”, conclude Di Giovanni che ricorda il crollo del
solaio della biblioteca provinciale avvenuta 17 anni fa e la
sottoscrizione,  nel  2015,  di  un  accordo  di  programma  con
l’allora Giunta regionale per trasformare la caserma dismessa
in una “Cittadella della cultura”

CHIUSURA  IN  BELLEZZA  con
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l’energia di Alexia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

Domani ultimo concerto di Chieti sotto le stelle alla Villa
comunale

Chieti, 3 agosto 2022. Chieti sotto le stelle chiude con un
concerto pieno di energia, quello di Alexia un’altra grande
voce italiana che domani, giovedì 4 agosto, si esibirà alle
ore 21 alla Villa Comunale. Ingresso libero.

“La rassegna ha avuto un gran bel seguito di pubblico e ha
aperto a Chieti una piazza intensa e interessata alla musica
jazz – così il vicesindaco e assessore ai Grandi Eventi Paolo
De Cesare – La rassegna, che ha la direzione artistica del
Maestro Michele Di Toro e di Emanuele La Plebe, è stata un bel
crescendo, abbiamo iniziato con il concerto di Nino Buonocore,
quello  di  Gege’  Telesforo,  per  passare  all’eleganza  della
musica di Bungaro, al tributo a Sinatra di Gianluca Guidi,
alla straordinaria voce di Simona Bencini e al sax di Tim
Garland. Ora è la volta di Alexia, la cantante spezzina, che
vanta oltre 5 milioni di dischi venduti in tutto il mondo, 8
Dischi d’Oro e 2 di Platino e che porterà a Chieti il suo tour
acustico”.

Il concerto. Accompagnata al Pianoforte da Fabio Zacco e alla
Chitarra acustica e Ukulele da Alberto de Rossi, Alexia si
muove in un percorso musicale che parte dal brano che l’ha
consacrata vincitrice del Festival di Sanremo e attraversando
i suoi successi del passato e del presente, va ad incrociare
la  vita  e  la  musica  delle  donne  che  maggiormente  hanno
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influito la carriera musicale di Alexia come Aretha Franklin ,
Mia Martini e Lady Gaga. Un concerto che fa uscire l’anima
vera di Alexia e ne esalta il lato interpretativo.

PRIME PROVE DI PAVIMENTAZIONE
a piazza San Giustino
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

Sindaco e Rispoli: “Si comincia a giorni e si proseguirà in
progress  in  modo  da  restituire  in  progress  alla  città  le
sezioni di piazza completate”

Chieti,  3  agosto  2022.  Comincerà  a  breve  l’opera  di
pavimentazione della nuova piazza San Giustino, stamane sul
posto si sono incontrati Comune e Soprintendenza Archeologica,
Belle arti e Paesaggio di Chieti e Pescara, per fare il punto
sulla fase che si apre da oggi in poi e gli interventi in
itinere. Sul cantiere il sindaco Diego Ferrara, l’assessore ai
Lavori  pubblici  Stefano  Rispoli,  i  tecnici  della
Soprintendenza e del Comune, il direttore dei lavori e la
ditta realizzatrice.

“Abbiamo verificato insieme lo stato dell’arte, la ditta sta
procedendo alla realizzazione del massetto, stavolta a partire
da  Palazzo  d’Achille  verso  il  Tribunale  –  illustrano  il
sindaco  Ferrara  e  l’assessore  Rispoli  –  e  facendo  la
pavimentazione presumibilmente in tre fasi. Finito il massetto
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della  prima  sezione  il  marmo  sarà  sistemato  e  la  piazza
riconsegnata alla città, via via e finché il lavoro non sarà
completato. Non parliamo di tempi lunghi, la nostra idea,
condivisa  con  la  Soprintendenza  che  ringraziamo  per  la
collaborazione piena che ci sta dando sin dal primo giorno, è
quella di procedere speditamente, cosa che trova in sintonia
anche la ditta esecutrice. Sarà una bellissima piazza, moderna
e accogliente, di qualità.

Chieti ritroverà il suo salotto senza perdere la sua storia,
perché i ritrovamenti avranno una collocazione fisica e anche
divulgativa, oltre che narrativa, in modo che chi frequenterà
Piazza  San  Giustino,  conoscerà  la  sua  storia  e  ciò  che
custodisce. Il materiale per la pavimentazione è di pregio, la
nuova  architettura  è  sostenibile  e  punta  ad  esaltare  le
presenze  storiche  e  architettoniche  esistenti  intorno.
Vogliamo che il cantiere lasci al più presto il posto a un
luogo capace di diventare un riferimento nuovo per la città e
per chi viene a conoscerla. E questo processo è in via di
definizione, siamo veramente agli sgoccioli di un lavoro che
ha la massima attenzione, la massima competenza e trasparenza
in tutti i suoi passaggi da parte delle istituzioni e degli
addetti ai lavori.

Questa è forse la più identitaria, ma abbiamo tante opere
importanti da portare avanti e da cominciare e siamo certi che
la riconsegna di piazza San Giustino farà da acceleratore dei
progressi di rigenerazione della città che sono già in corso e
si intensificheranno anche con l’approvazione del bilancio. In
questi giorni, così com’è accaduto per via dei Vestini, dove
dopo anni abbiamo rinnovato il manto stradale e la segnaletica
restituendo praticabilità e sicurezza alla piazza, ieri si
sono conclusi i lavori su via per Popoli-bivio Brecciarola,
per  cui  è  allo  studio  una  nuova  viabilità  che  garantisca
mobilità migliore e maggiore sicurezza per i cittadini. Un
piccolo  stop,  fisiologico  per  ferie  e  adempimenti  e  da
settembre si riparte con altri lavori sul territorio comunale,



per  ultimare  cantieri  storici  e  aprirne  di  strategici  e
attesi”.

CORRIDOI  UMANITARI  PER
L’ACCOGLIENZA  dei  profughi
afghani
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

Operativa  anche  a  Chieti  la  rete.  Un  progetto  che  unisce
l’Italia per salvare donne, uomini e bambini a rischio

Chieti, 3 agosto 2022. Si attiva anche a Chieti la rete dei
Circoli  rifugio  dell’Arci  diffusa  su  tutto  il  territorio
nazionale per l’accoglienza di cittadini afghani, soprattutto
donne e bambini. Sono 215.000 le persone accolte in Italia in
virtù  di  un  protocollo  d’intesa  per  la  realizzazione  del
progetto “Corridoi umanitari/Evacuazioni per l’Afghanistan”,
firmato il 4 novembre 2021 tra Ministero degli Affari Esteri e
della  Cooperazione  Internazionale,  Ministero  dell’Interno,
CEI,  Comunità  di  Sant’Egidio,  Federazione  delle  Chiese
Evangeliche, Tavola Valdese, Arci, INMP, OIM e Unhcr. Stamane
il sindaco ha ricevuto la famiglia arrivata nei giorni scorsi
in città, a cui viene data accoglienza in base all’intesa, con
lui  l’assessore  alle  Politiche  Sociali  Mara  Maretti,  i
consiglieri  Paride  Paci  e  Silvio  Di  Primio  ed  Edoardo
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Raimondi, il presidente dell’Arci Abruzzo Antonio Tiberio e
Daniele Licheri che per Arci ha seguito gli arrivi.

“Si tratta di un’attività umanitaria che è importante per la
nostra  Amministrazione,  poiché  risponde  a  due  obiettivi:
aumentare da un lato la capacità, di accoglienza di dialogo e
integrazione dei cittadini stranieri nel territorio comunale,
e attivare anche questa funzione del terzo settore – così il
sindaco Diego Ferrara e l’assessore alle Politiche sociali
Mara Maretti – A Chieti sarà accolta una famiglia sottratta
alla  guerra  e  a  un  presente  difficile,  una  prerogativa,
l’accoglienza,  che  appartiene  da  sempre  alla  città  e  che
rientra  fra  le  attività  fisiologiche  di  una  pubblica
amministrazione, che grazie all’intesa con l’Arci e ai fondi
destinati dallo Stato a tal fine, vivrà per un periodo in
Italia.  Uno  speciale  grazie  all’associazione  di  protezione
civile dei NOT di Chieti che ha supportato l’arrivo del nucleo
in città, occupandosi dei trasferimenti”.

“Con questa iniziativa si dimostra che le persone possono
arrivare in Italia e in Europa in sicurezza e legalità – così
il presidente di Arci Abruzzo, Antonio Tiberio – Si tratta di
una  goccia  nel  mare  della  crisi  afghana,  una  crisi  ormai
dimenticata, ma che chiama in causa l’Italia, al fine di dare
anche  al  popolo  afghano  la  protezione  e  l’accoglienza
possibile perché non diventino preda dei trafficanti. Questi
arrivi realizzano una filiera istituzionale importante che ha
una finalità di valore, dare supporto e accoglienza a migliaia
di persone che rischiano ogni giorno la propria vita”.

“L’incontro di oggi è stato importante: non è un fatto formale
ma sostanziale, l’accoglienza si costruisce insieme agli enti
di prossimità come i Comuni e non può basarsi solo sulla
solidarietà dei singoli o delle associazioni perché non basta
e  perché  non  è  socialmente  sostenibile  –  il  commento  di
Daniele Licheri per Arci – Per questo il segnale di oggi è
importante e ringrazio sia il sindaco Ferrara che l’assessora
Maretti, sono convinto che si potrà fare un ottimo lavoro



insieme”.

PESCARA NELLA PAURA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

Di W. Centurione

La città di Pescara per l’ennesima volta è teatro di episodi
di cronaca nera dopo la sparatoria col morto di ieri sera. Il
primo  agosto  è  solo  un  giorno  come  tanti  altri  che  ci
ribadisce come la paura regna e la gente non è più tranquilla.
Ultimamente si è consumato tutto nello stretto giro di pochi
giorni. Oramai Pescara è penetrabile da tutte le direzioni.

Omicidi efferati, botte, associazioni per delinquere, attività
addirittura di stampo mafioso infiltrate in diversi contesti,
così sembra. Se fino a pochi anni fa questi accadimenti erano
di  facile  espressione  in  città  molto  lontane  oggi  te  li
ritrovi sotto casa ad un palmo dal naso. Di giorno e di notte.

Può sicuramente risultare facile puntare il dito contro chi
dovrebbe sorvegliare ma la possibilità di farlo, spesso, gli è
negata dai tagli di stato che non permettono di investire
sulle risorse: diciamocela tutta, occorre molta più forza nei
controlli; questo significa impiegare un maggior numero di
poliziotti e/o carabinieri sul territorio in maniera costante.

Lo Stato deve esserci sempre e non deve mai rilassarsi. La
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vita di ogni singolo cittadino è preziosa. I motivi per cui
queste  vicende  si  consumano  sono  molteplici,  spesso  si
rimandano a affari di droga, a contenziosi economici legati a
brogli finanziari: sicuramente se guardati da questi due punti
di vista l’Abruzzo rappresenta per chi vuole delinquere il
centro  di  smistamento  per  le  loro  porcherie.  Pescara  è
divenuta da po’ di anni il “fulcro comodo” della malavita.

Occorre dunque elevare il livello di controllo sì ma anche di
attenzione. Il tessuto sociale che riveste la città di Pescara
sembra risultare malato: tanti e troppi sono gli episodi che
la vedono teatro principale. Aggressioni di uomini su donne,
in ultima quella avvenuta in una palestra della città, rapine
a mano armate nei supermercati, mazze da baseball utilizzate
per picchiare, sparatorie con omicidi e/o feriti in fin di
vita. Questo è troppo, per Pescara è troppo!

SÌ  ALL’ACQUISIZIONE  dell’ex
Ciapi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

Destinato a sede del Liceo Artistico e Coreutico Nicola da
Guardiagrele

Approvata in Consiglio provinciale e all’unanimità l’atto di
indirizzo
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Chieti,  2  agosto  2022.  La  Provincia  acquisterà  i  locali
dell’ex Ciapi, il centro regionale di formazione professionale
e  che  ospitano  da  tempo  il  liceo  artistico  e  il  liceo
coreutico “Nicola da Guardiagrele”. La delibera di indirizzo è
stata  approvata  stamane  all’unanimità  dal  Consiglio
provinciale.

“Un atto di indirizzo importante e che darà risposte alle
esigenze di una scuola alla ricerca da tempo di una sede fissa
dopo  che  nell’ottobre  del  2017  la  precedente  è  stata
interessata da un cedimento strutturale e a seguito del quale
gli allievi sono stati trasferiti in sedi provvisorie fino
alla  individuazione  nella  sede  del  Ciapi”,  afferma  il
Presidente  della  Provincia  di  Chieti,  Francesco  Menna  che
ringrazia il Consigliere provinciale con delega al Patrimonio,
Filippo Di Giovanni per il gran lavoro svolto seguendo da
vicino le vicende del liceo artistico, e tutti i Consiglieri
provinciali per aver espresso il voto favorevole alla delibera
di indirizzo d’acquisto.

“Fin dal mio insediamento in Provincia ho preso in carica
l’annosa vicenda che meritava attenzione oltre che risoluzione
– aggiunge il consigliere Di Giovanni che nel ringraziare il
Prefetto  di  Chieti,  il  Dott.  Armando  Forgione  che  sulle
problematiche ha riunito anche un apposito tavolo prefettizio,
sottolinea che ”la struttura del Ciapi ha permesso anche la
creazione  di  nuovi  e  attrezzati  laboratori  di  design  e
progettazione moda, discipline plastico-scultoree, decorazione
pittorica e oreficeria, tanto che l’istituto ha ottenuto un
importante  finanziamento  ministeriale  come  laboratorio
territoriale”.

“Grazie poi agli interventi e agli investimenti fatti dalla
Provincia sulla struttura, l’istituto ha avuto anche nuovi
spazi per la didattica oltre ad un’aula magna e ad una nuova
palestra con nuovi spogliatoi”, specifica Di Giovanni che, nel
precisare che tale definizione darà un forte impulso a Chieti
Scalo, aggiunge che “le condizioni dello stabile favoriscono



anche  gli  studenti  con  disabilità.  Un  requisito  questo
importante e fondamentale”.

“Il  diritto  allo  studio  è  un  diritto  fondamentale,  come
fondamentale  è  il  dovere  da  parte  di  un’Amministrazione
offrire agli studenti edifici consoni alle loro esigenze e
soprattutto sicuri oltre che moderni, funzionali e fruibili in
ogni loro spazio. La definizione di una sede stabile era uno
degli obiettivi che ci eravamo posti e grazie al proficuo
lavoro del consigliere Di Giovanni, che ha subito preso a
cuore  la  vicenda,  lo  stiamo  concretizzando”,  conclude  il
Presidente Menna che, nel sottolineare che l’Ente provinciale
sull’Ex  Ciapi  ha  già  investito,  con  fondi  regionali  e
provinciali, circa 340mila euro per la messa in sicurezza dei
locali, ci tiene ad aggiungere che “la posizione dell’edificio
consente anche un funzionale uso dei mezzi pubblici favorendo
così rapidi collegamenti con tutti i Comuni della provincia di
Chieti e di Pescara”.

IL SINDACO SI SCHIERA con le
associazioni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

Siamo con loro, lottiamo per la stessa ragione

Chieti, 2 agosto 2022. “Sono andato alla conferenza convocata
dalle  associazioni  a  tutela  della  sanità  teatina  per
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dimostrare da che parte sta l’Amministrazione comunale”, così
il sindaco Diego Ferrara.

“Ho parlato con i referenti delle varie sigle che chiedono un
Consiglio comunale in presenza della Regione e dei vertici
della Asl che ci sembra una richiesta sostenibile – rimarca il
primo  cittadino  –   considerato  che  un  mese  fa  abbiamo
celebrato un Consiglio sulla sanità a cui però sono mancate
entrambe le istituzioni invitate.

Speriamo  che  a  fronte  di  una  richiesta  che  arriva  dalla
comunità di assistiti e di medici, il nuovo invito possa avere
seguito e portare al confronto oggi auspicato anche da loro. A
Chieti servono risposte concrete, perché fino a oggi abbiamo
avuto solo perdite, sia di fondi, ripetute, sia di servizi e
prestazioni. Questa realtà, che ha portato a una imponente
mobilità passiva, deve cambiare e noi faremo la nostra parte
perché ciò accada, accanto alla cittadinanza e ai malati che
sono il nostro principale riferimento e dovrebbero esserlo
anche per chi gestisce e amministra la sanità”.

PREMIO  SIMPATIA  MONTIS
SILVANI,  pubblico  delle
grandi occasioni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022
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Corposi applausi a premiati e premianti, al Teatro del mare di
Montesilvano.

Montesilvano,  2  agosto  2022.  Una  serata  empatica  condotta
dalla sempre brava e frizzante Elena Costa, coadiuvata da Pino
Costa, Paolo e Giulia Garrisi.

Il  sipario  si  apre  con  un  pezzo  di  Joe  Cocker  cantato
dell’ingegnere Franco Mincarini, prestato alla musica, bravo e
accattivante, poi Pino Costa fa gli onori di casa, consegna
un’opera di Leo Strozzieri e un’elegante confezione di Mokare
caffè a Franco Mincarini e passa il microfono alla conduttrice
Elena  Costa  che  con  garbo  porge  i  saluti  agli  enti
patrocinanti:  la  Regione,  Provincia,  comune,  Fondazione
Pescarabruzzo  e  le  associazioni  Sandro  Pertini  e  Editori
Abruzzesi, da lei stessa rappresentata. Per i saluti iniziali
chiama l’assessore ai grandi eventi di Montesilvano Deborah
Comardi e la presidente dell’associazione umanitaria Pertini,
Veltra Casasanta Muffo e via con l’inizio delle premiazioni.

La serata è stata intensa e coinvolgente colma di momenti di
spettacolo  dalla  danza  classica  al  cabaret,  alla  musica
leggera. Tanto coinvolgimento e un parterre d’eccezione per la
kermesse che ha ripreso proprio quest’anno dopo due anni di
blocco, causa Covid.

Daniela  Musini  -scrittrice  e  musicista-  ha  emozionato  e
coinvolto il pubblico con la declamazione di due poesie di
d’Annunzio,  Gennaro  Strever  -Presidente  C.C.I.A.A.  PE-CH,
Gennaro Varone -magistrato e cantautore- che con la figlia si
sono esibiti con tre pezzi, Pino Mauro -economista, docente
universitario-, La Rima & La Raspa -gruppo comico/teatrale-
che ha allietato il pubblico con venti minuti di spettacolo,
Flivio -cantautore e insegnante- ha cantato la poesia del
vate: “La pioggia nel pineto” musicata di Pino Piazzolla,
Wally Bonvicini, dalla parte dei più deboli, Gigliola Edmondo
giornalista  di  Rete  8,  Paolo  Talanca  docente  e  critico
musicale,  Giovanna  D’Innocenzo,  manager  Internazionale,



Leonardo D’Onofrio che ha ballato per il grande pubblico un
pezzo  di  danza  classica,  Davide  Cavuti  autore  teatrale,
sceneggiatore,  direttore  d’orchestra,  Chiara  Strozzieri,
critico  d’arte  internazionale,  Luca  Pompei  scrittore  e
giornalista Rete 8, Serena Columbo, manager della Fisioter
Group.

Per il telegiornale del TG6 dell’emittente TV Sei sono saliti
sul palco a ritirare il premio i giornalisti Selenia Secondi e
Stefano Recanati. Per le trasmissioni televisive sono state
premiate Buongiorno Fitness di Mila Cantagallo, Rete 8, e
Abruzzo nel Pallone, TV Sei, condotta da Andrea Costantini e
Jacopo Forcella.

Tanti  gli  ospiti  premianti  Nino  Silverio  Generale
dell’Aeronautica, Filoteo Gaeta già primario di cardiologia
all’ospedale SS. Annunziata di Chieti, la Marchesa Francesca
Mezzoprete Filippone Gomez, il magistrato Camillo Romandini,
Patrizia D’Andrea artista, Pierluigi Evangelista direttore dei
Musei Civici di Loreto Aprutino, e diversi autori della Costa
Edizioni:  Enrico  Trubiano,  ricercatore  storico  autore  del
libro Silvi la bellissima, Antonella Caggiano autrice di Dolce
di  sale,  Leda  Panzone  Natale  autrice  di  Tra  le  pieghe
dell’anima, Francesco Di Censo autore di #Maisolo (libro sul
cammino di Santiago de Compostela), Alessio Scancella autore
di Ad un passo dalla follia e Annarita Pasquinelli. Una serata
dove i momenti di spettacolo si sono alternati a momenti di
interviste ai vincitori e dove si è toccato anche l’argomento
-economia-crisi- con i vincitori Pino Mauro e Gennaro Strever
che ha parlato di come in questo particolare periodo storico
la nostra regione sta affrontando le varie problematiche.



I  GIOVANI  TORNANO
PROTAGONISTI
dell’amministrazione comunale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

Castellalto, 2 agosto 2022. Dopo anni di inattività, lo scorso
venerdì  29  luglio  si  è  tenuta  la  prima  assemblea  della
rinnovata Consulta Giovanile del Comune di Castellalto, un
organo  propositivo  e  apartitico  che  vuole  promuovere
iniziative volte al benessere e al progresso sociale, oltre ad
essere promotore di idee e progetti che riguardano la fascia
più giovane della popolazione.

Sono quattro i pilastri su cui la Consulta intende incentrare
la propria azione:

la tutela dell’ambiente, la promozione di eventi culturali,
l’inclusione  dei  giovani  nella  vita  cittadina  e  la
rappresentanza politica di questi nelle sedi istituzionali.

Nati e cresciuti nel Comune di Castellalto, ora i giovani
vogliono  farlo  diventare  davvero  casa  loro,  rendendosi
sentinelle delle criticità giovanili e operando per rendere
Castellalto un comune preparato di fronte alle necessità delle
nuove generazioni.

Numerosi i ragazzi che hanno accolto l’invito a partecipare a
questo rinnovato ente di rappresentanza e dialogo. Come primo
atto la Consulta ha eletto le tre cariche principali, nelle
figure di: Valentino Grossi (Presidente), Matteo Mancini (Vice
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Presidente) e Beniamino De Patre (Segretario). Il direttivo
avrà il compito di coordinare la squadra e di rapportarsi con
le istituzioni comunali.

«Siamo un bel gruppo di giovani con tanta voglia di fare e di
partecipare  attivamente  alla  vita  politica  del  comune  di
Castellalto  –spiega  il  Presidente,  Valentino  Grossi–  Sono
certo che la nascita della Consulta Giovani, sarà fonte di
stimolo  sulla  formulazione  delle  politiche  giovanili,
educazionali e ambientali per tutto il territorio teramano.»

QUEL PARCO simbolo di incuria
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

Lavori in contrada Lazzaretto iniziati e interrotti. Di Nardo:
“Totale degrado”

Ortona, 01 agosto 2022. Lavori iniziati e subito interrotti al
parco di contrada Lazzaretto, così come per molte strade e
opere varie della città. Con conseguenze evidenti per l’intero
quartiere. A chiedere spiegazioni e provvedimenti immediati è
il capogruppo del centrodestra in consiglio comunale, Angelo
Di Nardo (Fdi) con un’interrogazione urgente.

Il  consigliere  rileva  che  “non  è  tollerabile  lasciare
incompiuta un’opera su cui sono stati impegnati soldi pubblici
per la valorizzazione e il recupero di una zona del territorio
comunale su cui i cittadini ripongono aspettative e fiducia.
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Allo stato attuale la vegetazione ha già coperto le poche
opere  realizzate,  persino  la  cartellonistica  obbligatoria
annega nell’erba”.

All’amministrazione  Di  Nardo  chiede  una  risposta  chiara  e
sollecita che formalizzi lo stato dell’arte ma soprattutto
quali  iniziative  l’amministrazione  vuole  assumere  per
risolvere i problemi che si sono creati, anche per restituire
dignità e decoro all’area.

“Temo che la situazione di abbandono del parco sia emblematica
del destino che hanno e avranno tutti i lavori elettorali
avviati dall’amministrazione Castiglione nell’ultimo periodo,
saranno interrotti con la prospettiva di divenire nuove micro-
discariche a disposizione degli incivili. E questo noi non
possiamo tollerarlo”.

UNITALSI:  PELLEGRINAGGIO
regionale a Lourdes
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

31 luglio – 5 agosto 2022

Teramo,  31  luglio  2022.  Dopo  la  lunga  pausa  dovuta
all’emergenza sanitaria, finalmente riprendono i pellegrinaggi
nei vari santuari e non poteva mancare una delle mete tra le
più simboliche: il santuario mariano di Lourdes, ai piedi dei
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Pirenei francesi. Ed è proprio l’Unitalsi (Unione Nazionale
Italiana  Trasporto  Ammalati  a  Lourdes  e  Santuari
Internazionali) a riunire i pellegrini e i malati dall’Abruzzo
e dal Molise con 2 pullman e un volo charter da Roma, che
partiranno rispettivamente il 31 luglio e il 1° agosto, per
ritrovarsi insieme nel pomeriggio di lunedì nella cittadina
francese e vivere un’intensa esperienza di preghiera e di
fede.

Sui passi di Bernadette Soubirous, ai piedi della grotta di
Massabielle, quasi 400 tra pellegrini, ammalati e volontari
dalle  7  diocesi  abruzzesi  e  da  alcune  diocesi  molisane  e
pugliesi, saranno guidati dal nostro Vescovo, mons. Lorenzo
Leuzzi, e dall’arcivescovo di Chieti, mons. Bruno Forte. Molte
le celebrazioni eucaristiche nei vari luoghi del Santuario
(dalla Basilica del Rosario, alla chiesa di Santa Bernadette
fino alla sotterranea e grandissima chiesa di San Pio X), i
rosari, le via crucis, la tappa alle piscine, per concludere
il “cammino” penitenziale e di preghiera con la suggestiva
processione  “aux  flambeaux”.  Grazie  all’infaticabile  e
apprezzato servizio dei barellieri e delle dame dell’Unitalsi,
dopo  due  anni  trascorsi  in  attesa  di  poter  ripartire,
finalmente è data la possibilità a tante persone, soprattutto
bisognose di preghiera e di forza – in tanti casi colpiti da
malattie anche gravi – di poter tornare in un luogo così bello
e ricco di spiritualità e fede.

MATRIMONI A SANTA MARIA DEL
TRICALLE,  il sì della Giunta
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022
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Sindaco  e  assessore  Giammarino:  Arricchita  l’offerta  dei
luoghi istituzionali dove pronunciare il fatidico sì

Chieti, 30 luglio 2021. Via libera della Giunta all’utilizzo
della Chiesetta di Sant’Anna al Tricalle come casa comunale
per la celebrazione dei matrimoni civili. L’offerta di luoghi
dove  convolare  a  nozze  si  arricchisce  così  di  un  altro
scenario d’effetto, l’ex chiesa, riaperta dopo 40 anni grazie
al partnerariato sociale fra Soprintendenza Archeologia, Belle
Arti e Paesaggio e la cooperativa Mirare, potrà ora adempiere
anche a questa funzione, di fatto arricchendo la scelta dei
futuri  sposi  della  città,  in  base  alle  regole  cittadine
vigenti.

“Si tratta di un posto bellissimo dove poter celebrare il
giorno più bello – così il sindaco Diego Ferrara e l’assessore
ai Servizi demografici Teresa Giammarino – che si aggiunge
agli  altri  spazi  ove  convolare  a  nozze  a  fronte  di  una
richiesta inoltrataci dalla Soprintendenza. Il posto è già
meta di eventi e aggregazione, sociale, civica e culturale,
grazie al lavoro che la cooperativa Mirare conduce da anni
sull’area di proprietà comunale insieme alla Soprintendenza,
lavoro che porterà alla rinascita di un luogo identitario che
anche attraverso questa decisione potrà esprimere tutto il suo
potenziale.

Nella ex chiesetta, oggi sconsacrata, si tornerà a dire sì,
con la possibilità di celebrarvi come casa comunale matrimoni
e unioni civili. Così a Chieti si allarga la scelta di un
altro luogo bello e suggestivo dove sposarsi: oltre la sede
del  Comune  ad  oggi  sono  operativi  come  case  comunali:  il
Teatro Marrucino, il museo Barbella, Palazzo de’ Mayo, Palazzo



Lepri, la delegazione comunale di Chieti Scalo. Il nostro
intento  è  quello  di  aggiungere  ulteriori  luoghi  che
appartengono al nostro patrimonio, pieno di spazi di pregio
dal punto di vista culturale e artistico, rendendo possibile
le cerimonie anche su altri scenari, magari ambientali, capaci
di  rappresentare  la  bellezza  di  cui  la  nostra  città  è
depositaria”.

SAGRA  DEGLI  GNOCCHI  la
tradizione dei sapori e dei
profumi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

Fine settimana tra enogastronomia e musica

Luco dei Marsi, 30 luglio 2022.  Torna a Luco dei Marsi la
tradizionale “Sagra degli Gnocchi”, la prima dopo lo stop
obbligato  per  la  pandemia,  che  oggi  e  domani,  31  luglio,
riporterà nel cuore del centro fucense i profumi e i sapori
della tradizione e la bellezza della spensierata convivialità.

Nel menu della kermesse, organizzata dalla locale Proloco e
annoverata nel cartellone estivo “Vacanze luchesi”, musica ed
enogastronomia del territorio: re della festa, gli gnocchi,
serviti con le salse tradizionali, accompagnati dai rustici
sapori delle grigliate e delle verdure di stagione, oltre a
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golosità varie e ai vini locali. La sagra si terrà nella
centralissima  piazza  Umberto  I  e  sarà  accompagnata  dalle
musiche da ballo dei Solaris, oggi, dalle 19, e dalla musica
folk  dell’orchestra  spettacolo  “Evergreen”,  domani  sera,
stesso orario.

“Si tratta di una festa che da anni caratterizza l’estate
luchese e rappresenta da sempre un forte momento di felice
convivialità”, spiega la sindaca Marivera De Rosa, “Quella di
quest’anno contribuirà anche a segnare l’atteso ritorno alla
normalità, e sarà un’occasione ulteriore per vivere il nostro
bel paese e le delizie locali, accompagnati da buona musica e
dalla gioia ritrovata di poter condividere queste belle serate
in allegria”. L’Amministrazione invita tutti a partecipare.

CANTA NAPOLI BAND in concerto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

A San Salvo Marina il 1° Agosto

Micky Sepalone e Angela Piaf cantano La Storia della Canzone
Napoletana in un Concerto Moderno

San Salvo, 30 luglio 2022. Exploit di tappe per Micky Sepalone
e Angela Piaf che quest’anno festeggiano, con la loro Canta
Napoli Band, quindici anni di successi e oltre 230 concerti
all’attivo.  Con  amore,  passione  e  tanta  dedizione  i  due
vocalist coltivano il loro progetto musicale partito nel 2008
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per gioco ed oggi raccolgono i frutti di un lavoro assiduo,
sia dal punto di vista della ricerca musicale che in ambito
sociale.  Canta  Napoli  Band  è  un  progetto  che  racconta  la
Storia della Canzone Napoletana in un Concerto Moderno con
arrangiamenti che Sepalone e Piaf, insieme ai loro musicisti,
personalizzano continuamente, ogni anno in modo differente. Si
spazia dal pop, al blues, al funky, al country, al rock, al
reggae. Canzoni che raccontano la Storia di Napoli e d’Italia
che  piacciono  a  grandi  e  piccini:  Tu  vuò  fà  l’americano,
Guaglione,  Malafemmena,  Torero,  Io  te  vurria  vasà,
Dicitencelle vuje, Caruso, Napul’è, O Sarracino, A Città e
Pullecenella,  O  sole  mio,  Don  Raffaè,  Resta  cu  mme,
Lazzarella, Pigliate na pastiglia, Tre numeri al lotto, L’hai
voluto te, Tammurriata nera, Comme facette mammeta, Funiculì
funiculà, Caravan petrol e tante altre ancora. Si canta il
genio di Renato Carosone e si interpretano Antonio De Curtis,
Enzo Gragnaniello, Sergio Bruni, Roberto Murolo e Mia Martini,
Pino Daniele e Nino D’Angelo. Angela Piaf impreziosisce lo
spettacolo con la sua vocalità e la sua eleganza, come nelle
interpretazioni di Voce e notte, Napule, Tu sì na cosa grande
e Caruso. Micky è il solito mattatore che si butta giù dal
palco cantando in mezzo alla gente e coinvolgendo tutti con la
sua  allegria  e  quella  della  canzone  partenopea.  Il  nuovo
spettacolo  è  davvero  esplosivo,  con  diverse  novità  negli
arrangiamenti  e  non  solo.  Non  manca  qualche  new  entry  in
scaletta come il medley dedicato a Pino Daniele interpretato
da Angela.

Anticipiamo di seguito alcuni degli appuntamenti di Luglio,
Agosto e Settembre, in attesa della definizione del calendario
definitivo. Prima di dare inizio al tour estivo Micky è stato
ospite  di  Moreno  il  Biondo  e  della  sua  Orchestra  Grande
Evento, in occasione della Settimana del Liscio a Gatteo Mare,
il 4 Giugno scorso. Trattasi di un evento internazionale che
attira migliaia di visitatori, nella patria del liscio e del
folk romagnolo. “È stato un onore per me interpretare Tu vuò
fa l’americano sul palco con Moreno il Biondo e i suoi grandi



musicisti. Cantare nella patria di Secondo e Raoul Casadei è
per  me  motivo  di  grande  orgoglio  e  l’amicizia  con  Moreno
Conficconi mi gratifica immensamente. Nel giorno della mia
ripartenza,  ero  per  strada,  ho  ricevuto  un  messaggio
emozionante dalla Signora Riccarda Casadei che subito dopo mi
ha telefonato. Ero sorpreso e felice, adoro la Romagna quanto
amo Napoli. Due culture musicali differenti ma popoli che
hanno diverse cose in comune: l’amore per la propria terra, la
difesa dei propri ideali, la gioia nel cuore e l’amore per la
vita”.

Le tappe di Micky, Angela e Band per ora sono le seguenti ma
il calendario è in continuo aggiornamento: 4 Giugno Gatteo
Mare, 3 Luglio Roseto Valfortore, 9 Luglio Scalo dei Saraceni,
14 Luglio San Severo, 17 Luglio Apricena (nuovo spettacolo
Angela Piaf “Perché Sanremo è Sanremo”), 22 Luglio Foggia-
Antico Teatro (Angela Piaf “Perché Sanremo è Sanremo”), 24
Luglio Mattinata, 28 Luglio Troia (Angela Piaf “Perché Sanremo
è Sanremo”), 30 Luglio Napoli Maschio Angioino (Festa dei 15
anni della Canta Napoli Band), 31 Luglio Lesina Marina (Angela
Piaf “Perché Sanremo è Sanremo”), 1 Agosto San Salvo Marina, 3
Agosto Castel San Vincenzo, 4 Agosto Rignano Garganico, 5
Agosto Giovinazzo (con Uccio De Santis, Umberto Sardella e
Antonella Genga del Mudù), 7 Agosto Castelluccio Valmaggiore
(con  Giovanni  Imparato,  percussionista  e  vocalist  di  Nino
D’Angelo e dell’Orchestra Italiana di Renzo Arbore), 9 Agosto
Lesina Marina, 11 Agosto Borgo Tressanti, 12 Agosto Celle di
San  Vito,  14  Agosto  (località  in  definizione,  Festa
Patronale),  15  Agosto  Zapponeta,  16  Agosto  Volturino,  17
Agosto Ippocampo, 19 Agosto Orsara di Puglia, 20 Agosto Lido
del Sole, 11 Settembre Foggia-Parcocittà (Festa dei 15 anni
della Canta Napoli Band).

Di rilievo il ritorno a Napoli della Band Sabato 30 Luglio al
Maschio  Angioino,  dopo  il  successo  del  concerto  a  Castel
dell’Ovo del 31 Luglio 2021.

L’evento  rientra  nella  rassegna  “Estate  a  Napoli  2022”



organizzata dal Comune.

Non  mancheranno  altri  appuntamenti  che  sono  in  via  di
definizione  e  che  avranno  luogo  fino  ad  Ottobre  per  poi
ripartire a Dicembre col progetto Christmas, già collaudato
l’anno scorso e che ha avuto un grande riscontro battezzando
diciannove impegni. Importanti nuove collaborazioni porteranno
nuovamente Micky e Angela nelle Regioni Lazio, Basilicata,
Campania, Molise, Abruzzo, Calabria e Sicilia. A causa del
covid molti accordi ed eventi sono saltati e solo da poche
settimane  le  Pro-Loco,  i  Comitati  Feste  e  le  Pubbliche
Amministrazioni hanno ripreso a concentrarsi sugli eventi e
sul  pubblico  spettacolo;  finora  è  stato  tutto  molto
complicato, a causa dei due anni di pandemia. E nonostante la
pandemia  sia  nel  2020  che  nel  2021  si  è  riusciti  ad
organizzare  comunque  diversi  concerti  nel  rispetto  delle
restrizioni.

“È una grande festa e lo è anche grazie all’amico Gaetano
D’Ancona di Eventi&Servizi che spesso ci accoglie nel suo
cartellone consentendoci di far crescere ancor più il nostro
progetto. Un grazie ulteriore va ai nostri amici musicisti,
tecnici  e  collaboratori  e  promoter,  senza  dei  quali  non
riusciremmo a portare a casa importanti risultati. Michele
D’Urso, Luigi Pellicano, Sergio Picucci, Marco Pignatiello,
Giuseppe Fabrizio, Emanuele Acucella, Alberto Fiore, Oreste
Russo, Franco Sepalone e la Famiglia Vassalli della Farmacia
Santa Rita, partner ufficiale del tour 2022. Io e Angela siamo
complici sia sul palco che nella vita e se tutto questo è
possibile è anche grazie a lei, che non mette la voce solo sul
palco ma anche nella gestione dell’Associazione”.

La Canta Napoli Band non è solo Musica ma soprattutto sociale
e gli eventi promossi all’interno del Carcere di Foggia e del
Carcere di Lucera, grazie al Maestro Sergio Picucci e alle
Direzioni delle rispettive Case Circondariali, non fanno altro
che arricchire il bagaglio di Micky e Angela che si prestano
senza remore ad iniziative di rieducazione, di svago e di



intrattenimento.  Sono  numerose  le  iniziative  benefiche  in
programma nel prossimo futuro. Non bisogna dimenticare che
l’Associazione “Canta Napoli” nasce nel 2012 come Aps “per la
Cultura” e che quindi la passione per la Musica è soprattutto
motivo  di  amicizia,  divertimento,  aggregazione,  svago.  La
Canta Napoli Band è portatrice di messaggi di pace e amore
attraverso la Musica.

Per restare sempre aggiornati sui prossimi eventi e sulle
attività future visitate i profili e le pagine Facebook di
Micky  Sepalone,  Angela  Piaf  e  Canta  Napoli  Band.  Sito
ufficiale:  www.cantanapoli.org.

VENTRICINA&BOLLICINE
D’ABRUZZO. È tutto pronto per
la quarta edizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

La kermesse che vede protagonista il famoso salume del vastese
avrà luogo il 19 e 20 agosto a Pollutri e il 21 agosto a
Scerni con l’evento conclusivo

Pescara. 29 luglio 2022. È ripartita la macchina organizzativa
di  “Ventricina&Bollicine  d’Abruzzo”,  la  manifestazione
enogastronomica  e  culturale  ideata  dall’Accademia  della
Ventricina  e  dall’Associazione  produttori  del  vastese  e
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supportata  dal  contributo  dell’Assessorato  alle  Politiche
agricole della Regione Abruzzo e dalla Camera di Commercio
Chieti – Pescara.

Quest’anno  l’evento  si  arricchisce  di  un  ulteriore
partenariato a partire da Legambiente, Fondazione del vastese
per l’Ambiente e lo Sviluppo Sostenibile, DMC e GAL della
Costa dei Trabocchi.

L’evento  è  stato  presentato  questa  mattina  presso  Piazza
Unione a Pescara, sono intervenuti alla conferenza stampa:
l’assessore  Regionale  alle  Politiche  Agricole  Emanuele
Imprudente,  il  presidente  dell’Accademia  della  Ventricina
Luigi  di  Lello,  il  presidente  regionale  di  Legambiente
Giuseppe Di Marco, il sindaco di Scerni Daniele Carlucci,
l’assessore del Comune di Pollutri Silvio Di Virgilio e Carlo
Ricci direttore del Gal Costa dei Trabocchi.

L’iniziativa si svolgerà a Piazza De Riseis a Scerni (Ch), il
21 agosto, e abbraccerà l’intero week end con altre due date,
il 19 e 20 di agosto, che vedranno la Riserva regionale Bosco
di Don Venanzio di Pollutri protagonista di un Gran galà che
incontra i vini a tavola. Inoltre, nel pomeriggio del primo di
agosto  a  Pescara,  sarà  previsto  al  Porto  turistico,  un
aperitivo  di  accoglienza  di  Goletta  Verde  all’insegna  di
Ventricina e Bollicine d’Abruzzo.

Giunto  alla  quarta  edizione,  “Ventricina  e  Bollicine
d’Abruzzo” è dedicato alla regina dei salumi abruzzesi, nonché
Presidio Slow Food: il famoso salume a grana grossa è fatto di
carne di maiale, sale, peperone e spezie ed non è solo un
grande prodotto, ma anche un simbolo culturale di un intero
territorio che lo arricchisce con tantissime pietanze.

“E’ una manifestazione importante, di qualità, che continua a
crescere edizione dopo edizione e rappresenta l’identità del
nostro Abruzzo – ha esordito il vice presidente della Giunta
regionale con delega all’agricoltura Emanuele Imprudente -. Il



connubio bollicine e ventricina è un tassello eccellente: lo
spumante  abruzzese  è  stato  certificato,  e  la  ventricina,
grazie a una legge regionale, potrà fregiarsi del marchio
“Abruzzo di qualità”. Un marchio – aggiunge Imprudente – che
promuove la storia e la cultura del territorio vastese e della
regione.  L’iniziativa  è  frutto  di  una  rete  che  punta  a
costruire  un  nuovo  Abruzzo,  un’offerta  diversa  e  migliore
volta a promuovere la filiera enogastronomica”, ha concluso
Imprudente.  Mentre  Luigi  Di  Lello,  in  rappresentanza
dell’Accademia della Ventricina, ha sottolineato la “qualità
del  prodotto”  e  ha  invitato  “bar  e  ristoranti  e  servire
ventricina negli aperitivi: è la nuova frontiera”.

Anche  il  presidente  regionale  di  Legambiente  Giuseppe  Di
Marco, e il sindaco di Scerni, Daniele Carlucci, hanno messo
in  evidenza  nel  loro  intervento  come  “la  ventricina
rappresenti un prodotto di qualità, sempre più apprezzato, e,
come  il  vino,  sia  un  valido  strumento  di  promozione  del
territorio in chiave ecosostenibile”.

Durante le tre serate sarà possibile degustare sia il famoso
salume  sia  nella  sua  purezza  sia  protagonista  di  alcuni
gustosi  piatti  cucinati  appositamente  per  l’occasione  da
alcuni chef del territorio.

La conferenza stampa si è conclusa con la degustazione della
Ventricina  abbinata  alle  bollicine  offerte  dalla  Cantina
Orsogna,  premiata  lo  scorso  giugno  da  Legambiente  con  il
Premio “Sostenibilità” alla trentesima edizione della rassegna
degustazione nazionale dei vini biologici e biodinamici.



AFFIDATO  IL  NIDO  BAMBI,
aprirà il primo settembre.
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

Sindaco  e  assessori  Giammarino  e  Rispoli:  “Una  giornata
speciale  per  la  città.  Così  potremo  accogliere  altri  35
bambini in lista”. I nuovi gestori: “Pronti a supportare le
famiglie, presto un open day per presentare progetto didattico
e attività”

Chieti  29  luglio  2022.  Attraverso  lo  strumento
dell’affidamento  diretto  in  concessione  l’Amministrazione
comunale  ha  proceduto  all’assegnazione  della  gestione
dell’asilo nido Bambi situato in via Nicola Buracchio. Stamane
la  consegna  delle  chiavi  alla  cooperativa  sociale  Piccoli
passi Bio di Miglianico, che tramite pubblica selezione è
risultata  idonea  allo  scopo  e  che  a  partire  dal  primo
settembre prossimo aprirà la struttura, completamente nuova,
fornita anche degli arredi e nata a fronte di un accordo di
programma urbanistico per edilizia residenziale nella zona.
Presenti  il  sindaco  Diego  Ferrara,  l’assessore  ai  Lavori
Pubblici Stefano Rispoli, l’assessore alla Pubblica Istruzione
Teresa Giammarino, Martina Masciulli, coordinatrice pedagogica
della cooperativa sociale, il Presidente Gabriele Masciulli,
la vicepresidente Alessia Marini, la referente dell’asilo nido
di Chieti Laura Del Cimmuto.

“È un primo passo, importante per la città, che ci consentirà
di accogliere 35 bambini di cui 17 attinti dalla graduatoria
delle iscrizioni comunali al nido dell’infanzia – così il
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sindaco Ferrara e gli assessori Giammarino e Rispoli presenti
stamani alla consegna – Ringraziamo la struttura comunale che
ci ha supportato affinché si trovasse una soluzione capace di
consentire l’apertura e una gestione sostenibile per l’Ente,
che a causa delle note condizioni economiche e finanziarie,
non avrebbe potuto procedere a una gestione diretta. In questo
modo gli spazi sono messi a reddito, l’affido in concessione
prevede  infatti  un  canone  annuo,  è  richiesta  la  massima
attenzione alla loro manutenzione, sono a disposizione della
città, perché saranno aperti sia per attività didattiche, sia
per altre occasioni di aggregazione”.

“Il Comune sarà presente anche come soggetto controllore sul
progetto pedagogico da noi approvato, il cui rispetto è una
delle prerogative dell’affidamento – riprendono il sindaco e
l’assessore Teresa Giammarino – Ci siamo trovati di fronte una
cooperativa che sembra rispondere ai requisiti richiesti e che
ha una consolidata esperienza nel settore. Siamo disponibili a
supportarli  nel  rapporto  anche  con  le  famiglie  e  nel
funzionamento del nido, che è il primo ad aprire a Chieti
Alta, dopo la chiusura di ben tre strutture comunali avvenuta
nel 2018. La nostra intenzione è aggiungere altre aperture
prossimamente, in primis quella del nido di piazza Carafa,
completo internamente, ma che a causa della situazione esterna
dello stabile, deve aspettare la definizione del cantiere per
poter divenire fruibile, speriamo per il 2023. Con l’apertura
del Bambi, siamo riusciti a portare a termine una finalità
ambita, ma complessa e finalmente a dare una risposta alle
esigenze anche della parte alta della città e del suo nuovo
quartiere  residenziale  dove  vivono  tante  giovani  famiglie.
Parte ora una fase conoscitiva del servizio perché il nido
possa andare a regime al più presto”.

“Siamo una cooperativa sociale che gestisce gli asili nido da
otto  anni,  abbiamo  iniziato  con  la  gestione  del  nido  di
Miglianico,  abbiamo  gestito  per  tre  anni  il  nido  di
Torrevecchia, nonché Casalincontrada e Ripa Teatina – illustra



Martina Masciulli, coordinatrice pedagogica della cooperativa
sociale Piccoli passi Bio – Al momento abbiamo la gestione dei
nidi  di  Miglianico  e  Ripa  e  dal  primo  settembre  apriremo
Chieti, sin da subito dialogheremo con le famiglie interessate
per illustrare il nostro progetto educativo e tutte le altre
attività  che  abbiamo  intenzione  di  mettere  in  campo  di
concerto  con  l’Amministrazione  comunale  e  come  soggetto
gestore, affinché la struttura possa vivere una vita piena e
soddisfacente sia per le attività dedicate ai bambini da 0 a
36 mesi. Abbiamo scelto il termine Bio a completamento della
nostra dicitura, perché tutti i processi di apprendimento,
avvengono attraverso l’incontro-interazione tra l’individuo e
l’ambiente. C’è dunque una connessione intensa e profonda tra
o  sviluppo  fisico,  cognitivo  ed  emotivo  del  bambino  e
l’ambiente che lo circonda. La natura offre ai bambini un
immenso patrimonio di materiali naturali ricchi di stimoli.
Ecco, dunque, che il materiale diventa un ingrediente centrale
del  nostro  progetto  pedagogico  “Piccoli  Esploratori
Sensoriali”,  con  cui  interagire  e  confrontarsi.  La  nostra
proposta  si  basa  sulla  didattica  esperienziale  e
laboratoriale,  sull’educazione  emotiva,  sulla  didattica
cooperativa  e  sull’imparare  facendo,  su  vere  e  proprie
“esperienze di apprendimento”. Non solo nido ma anche tante
attività extra a servizio del territorio, perché la struttura
possa  vivere  anche  nei  mesi  in  cui  non  c’è  didattica
attraverso  laboratori  pomeridiani  per  bambini  in  età
prescolare,  musica,  teatro,  lingue,  gioco,  corsi  dedicati
anche alle famiglie e la possibilità di fare da cornice a
piccoli eventi e feste di compleanno. A breve organizzeremo un
open-day di preapertura, ma il mio numero è a disposizione da
subito per chi volesse ogni tipo di informazione: 320 853
8894”.

Nel link il sito del nido i progetti educativi e le info per
utenza e famiglie: https://www.piccolipassibio.it/#



TUTTO  PRONTO  per  il
Primavolta Festival
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

L’evento di musica dal vivo, alla sua prima edizione, che si
svolgerà sulle spiagge di Pineto (Te) Venerdì 5, sabato 6 e
domenica 7 agosto

Pineto, 26 luglio 2022. L’associazione A.S.D. Summersmile in
collaborazione  con  l’amministrazione  comunale  ha  reso
possibile l’iniziativa che permetterà a musicisti locali, DJs,
oltre che ad artisti di fama nazionale e internazionale di
salire su due palchi allestiti presso il Parco della Pace.
Presente anche una radio locale ad intrattenere il pubblico
con interviste agli artisti prima dei live e con commenti e
feedback sulle tre giornate.

●             Nelle tre giornate, sviluppate dal pomeriggio
alla sera, è previsto l’ingresso gratuito per dare opportunità
sia  alla  popolazione  che  ai  turisti  di  prender  parte
all’evento  liberamente.

●             Ogni giornata ospiterà vari artisti, tra cui uno
di  spicco:  il  5  Agosto  sarà  Giancane,  il  6  Agosto  sarà
Ditonellapiaga,  la  quale  ha  duettato  a  Sanremo  2022  con
Donatella Rettore, e il 7 Agosto sarà il gruppo Borghetta
Stile.
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Il programma radio intratterrà il pubblico con interviste agli
artisti prima dei live e con commenti e feedback delle tre
giornate.

●             Sarà, altresì disponibile un’area cibo posta
nell’adiacenza  del  festival,  dove  sarà  possibile  degustare
prodotti locali, dando modo a piccole realtà artigianali del
territorio  di  farsi  conoscere  da  un  bacino  di  utenza
differente  dal  solito.

L’area cibo offrirà una varietà di opzioni, dalla carne, a
panini, pizze, piadine, frutta e dessert.

●              Inoltre,  saranno  presenti  stand  con
merchandising all’ interno della venue del festival.

L’INSEDIAMENTO  CONSIGLIO
comunale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

Il sindaco prenda in considerazione alcuni punti del nostro
programma

Ortona, 26 luglio 2022. “Facciamo gli auguri al sindaco Leo
Castiglione per la sua rielezione, alla Giunta ed all’intero
Consiglio Comunale di Ortona,  che si è insediato nei giorni
scorsi”: è quanto riportato in un documento del coordinamento

https://www.abruzzopopolare.com/2022/07/26/linsediamento-consiglio-comunale/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/07/26/linsediamento-consiglio-comunale/


cittadino  dell’Udc.  “Oltre  a  questo-  sostiene  Eduardo
Grumelli, segretario comunale del partito- è da considerare
che il vero vincitore è stato l’astensionismo: un elettore su
due non si è recato alle urne dimostrando disaffezione per la
politica che provoca un profondo deficit democratico. I dati
devono essere analizzati con obiettività e mi trovassi nelle
vesti  di  un  amministratore,  sicuramente  non  prenderei
sottogamba un esito raggiunto con dinamiche di questo genere;
ovviamente  non  si  vuole  delegittimare  il  volere  della
maggioranza  degli  elettori,  ma  semplicemente  ricordare  che
troppi di loro non hanno scelto” .

Da oggi inizia un nuovo percorso e l’UDC è fiera di aver
sostenuto il candidato Ilario Cocciola; “uomo onesto, coerente
e capace che è stato in grado di creare un polo moderato
attivo e competente- aggiunge Grumelli- pronto ad affrontare
le sfide amministrative e a svolgere un ruolo d’opposizione
credibile ed efficace. Abbiamo condiviso l’apparentamento con
l’ex competitor Di Nardo mettendo da parte dispute ideologiche
che non possono più interessare la politica locale, che per
via dei grandi “principi” ha trascurato l’onestà e l’interesse
verso la comunità. È il momento di ricostruire e lottare per
le nostre idee e lo faremo in maniera costruttiva e matura”. 

Nel documento dell’Udc ortonese si legge ancora: “ci auguriamo
che l’attuale primo cittadino prenda in considerazione alcuni
punti del nostro programma attivando un progetto di recupero
delle  risorse  idriche  evitando  gli  eccessivi  sprechi  e
prevenendo  il  problema  siccità,  spettro  che  incombe  ormai
sempre  più  massicciamente.  Dati  i  legami  di  questa
Amministrazione con la politica regionale e parlamentare in
rappresentanza  del  nostro  territorio,  chiediamo  che  il
nosocomio cittadino venga riabilitato nella sua integrità con
la  riapertura  di  un  punto  nascite,  un  pronto  soccorso
efficiente e reparti indispensabili per la salvaguardia e la
cura  della  salute  dei  cittadini”.  “Fortunatamente-  spiega
ancora il segretario Grumelli- le parole “alla moda” come PNRR



sono il tema caldo del momento; auspichiamo la ricezione di
finanziamenti che incentivino il turismo, l’agricoltura, il
commercio, l’industria e la cultura nel nostro comune” .

Enrico Di Giuseppantonio

BEER  FESTIVAL,  festa  della
birra artigianale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

Il 29, 30 e 31 Luglio, nella centralissima Piazza Garibaldi

San  Demetrio  Ne’  Vestini,  25  luglio  2022.  L’evento  reso
possibile  grazie  alla  sinergia  tra  la  Fondazione  Senatore
Cappelli e l’Associazione Culturale 360° nonché dal Comune di
San  Demetrio  Ne’  Vestini  che  patrocinerà  gratuitamente  lo
stesso.

Una  tap  list  di  notevole  spessore,  che  accoglierà  una
selezione di birre artigianali nazionali ed estere riservando
comunque spazio ad alcuni classici marchi tedeschi.

Una scelta importante di tipologie di birra: da una classica
lager o una luppolata pils ad una più corposa tripel, passando
per una dissetante session ipa senza glutine e tanto altro.

Ad  accompagnare  il  tutto,  un’area  ristoro  con  stand
gastronomici a cui hanno aderito imprenditori locali,vedasi 
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Molly’s  Pub  e  Mordi  e  Fuggi.  Un’iniziativa  che  integrerà
specialità  locali  in  stile  street  food  e  ottima  birra
artigianale che delizierà i palati di tutti gli amanti del
genere.

Tre  giorni  in  cui  si  potrà  degustare  e  cenare  su  Piazza
Garibaldi  all’insegna  della  socialità,  del  divertimento
accompagnate da ottima musica live di gruppi come Dabadub
Sound System, Soul Power, dj Borracha.

Il fine settimana a San Demetrio Né Vestini. Il 29, 30 e 31
Luglio si accende con la I Festa della Birra Artigianale, vi
aspettiamo riservandoci anche piccole sorprese.

INAUGURATO IL MONUMENTO agli
Alpini a Villa Santa Maria
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

Il sindaco Giuseppe Finamore: “Gli alpini sono una ricchezza
per il nostro territorio”

Villa Santa Maria, 25 luglio 2022. È stato inaugurato ieri a
Villa Santa Maria il Monumento agli Alpini. La cerimonia ha
visto la partecipazione di forze dell’ordine, amministratori
locali e circa 150 alpini provenienti da tutto l’Abruzzo e
anche da fuori regione.
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Il nuovo monumento, intitolato al Capitano Mario Giordano, a
cui è dedicata pure la sezione cittadina, sorge in viale della
Vittoria,  nel  cuore  del  paese,  in  uno  spazio  verde
appositamente  recuperato  per  collocare  l’opera.

”La scultura commemorativa vuole essere un omaggio agli alpini
villesi caduti in guerra – spiega il sindaco Giuseppe Finamore
– e un modo per ricordare la storia e trasmetterla alle nuove
generazioni che non devono mai dimenticare i fatti storici,
che sono fondamentali per comprendere il nostro presente”.

Hanno presenziato inoltre alla cerimonia la professoressa Lina
Bifernino, moglie del Capitano Giordano, e l’Ana (Associazione
nazionale alpini) sezione Abruzzi.

”Gli alpini di Villa Santa Maria, riuniti nella sezione Mario
Giordano, presieduta da Antonio Cotumaccio – ha aggiunto il
primo cittadino – sono una ricchezza per il nostro territorio.
Per il nostro paese così per i nove comuni limitrofi in cui il
gruppo di volontari, insieme alla Protezioni Civile, opera. I
volontari manifestano in ogni occasione competenza, attenzione
e  grande disponibilità”.

Barbara Del Fallo

SPORT E NATURA nelle vacanze
luchesi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022
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Torna l’attesissimo Torneo di Scacchi

Luco dei Marsi, 23 luglio2022. Sport, condivisione e natura,
un mix ammaliante che domenica, 24 luglio, tornerà nell’estate
luchese con la terza edizione del Torneo di Scacchi, promossa
dall’associazione  sportiva   Angizia  Color  Fun.  Luogo
d’eccezione  per  il  torneo  –  aperto  a  tutti,  principianti
assoluti o scacchisti esperti – il convento dei cappuccini e
la rigogliosa “Selva dei Frati” in cui la storica costruzione,
oggi centro servizi socioculturali, è incastonata.

Numerosi i partecipanti che si sfideranno “all’ultima mossa”,
ma attesi all’evento anche i tanti semplici appassionati, che
non perderanno l’occasione per gustare un pomeriggio all’aria
aperta in compagnia del gioco di strategia e logica tra i più
amati, praticato da giocatori di ogni età.

L’evento si svolgerà dalle 15 alle 19.30 circa, ed è possibile
iscriversi/prenotarsi  contattando  il  numero:  3335723280
(Antonio) oppure direttamente sul posto, prima dell’inizio del
torneo. 

IL  CONSIGLIO  REGIONALE
FINANZIA  iniziative  per  la
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disabilità  promosse  dal
Comune
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

Accolta la proposta per sedie job, bici speciali, panchine
inclusive e formazione di personale dedicato

Giulianova,  21  luglio  2022.  A  Pescara,  nella  sala  del
Consiglio  regionale,  si  è  tenuta  oggi  una  riunione  tra  i
centri della costa abruzzese, la Regione Abruzzo, Anfass e
Legambiente. Il consigliere Paolo Bonaduce e il funzionario
Raffaele  Di  Marcello  hanno  rappresentato  il  Comune  di
Giulianova.

L’incontro ha sancito l’ avvio ufficiale del  progetto per la
realizzazione di opere inclusive per le persone con disabilità
nei comuni costieri che hanno aderito.

I fondi utili alla realizzazione del piano, legati alla rete
ciclabile Bike to Coast, sono stati intercettati grazie alla
partecipazione ad uno specifico bando.

Le iniziative proposte dal Comune di Giulianova comprendono
sedie  Job  per  un  servizio  in  spiaggia  che  consenta  il
trasporto  in  acqua,  bici  speciali,  panchine  inclusive  e
formazione di personale dedicato. Tutte sono state ritenute
meritevoli di finanziamento.

Soddisfatto il Comune di Giulianova, che vede compiersi un
prezioso  passo avanti nell’ottica di una città sempre più
inclusiva, finalmente a misura di tutti.
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INAUGURATO  IL  NUOVO
AMBULATORIO  di  medicina
generale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

Sono  terminati  i  lavori  nell’ambulatorio  del  medico  di
medicina generale di Opi

Opi, 21 luglio 2022. Nel tardo pomeriggio di ieri è infatti
stato inaugurato lo spazio, all’interno del Palazzo Comunale
risalente  al  XVII  secolo,  che  ospita  il  nuovo  medico,  la
dottoressa  Lina  Tatti,  ripristinando  uno  dei  servizi
fondamentali  ed  importanti  per  tutta  la  Comunità.

Al taglio del nastro dell’ambulatorio medico erano presenti il
sindaco  di  Opi  Antonio  Di  Santo,  il  Vicesindaco  Odorisio
Boccia, il Consigliere Giannicola Ruggiero, il Parroco Don
Joseph, la dottoressa Lina Tatti, il Gruppo di Protezione
Civile PIVEC Alto Sangro ed i cittadini.

Nell’ambulatorio  sono  stati  eseguiti  interventi  di
manutenzione ordinaria e straordinaria che hanno interessato
lo studio medico e la sala di attesa attigua per l’attesa dei
pazienti.

“Si assicura ad Opi un servizio rilevante per tutta la nostra
comunità – spiega il Sindaco Antonio Di Santo – l’ambulatorio
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su cui siamo intervenuti per consentirne ancora l’utilizzo si
inserisce all’interno del lavoro che stiamo portando avanti,
insieme all’ASL1 della Regione Abruzzo, per la valorizzazione
della medicina territoriale nei piccoli Borghi. Opi avrà il
suo medico di base in un ambulatorio rinnovato e in un luogo
centrale del Borgo come il Palazzo Comunale.

Ritengo  doveroso  sottolineare  la  sensibilità  di  tutto  il
gruppo  dell’Amministrazione  Comunale,  che  prontamente  ha
ritenuto essenziale ristrutturare secondo le nuove normative
l’ambulatorio medico, con la finalità di garantire, per molti
utenti e pazienti, il servizio di medicina generale di base
fondamentale per i nostri cittadini, soprattutto per quelli
fragili, cronici e anziani. Se è vero che oggi si va verso il
concentramento dei Medici di medicina generale e specialisti
in  studi  associati  di  Professionisti  che  garantiscono
continuità  oraria  e  personale  amministrativo  ed
infermieristico, non va dimenticata la medicina di prossimità
che il Medico di Medicina Generale deve garantire nelle zone
rurali  e  poco  densamente  abitate,  lontane  dai  centri  più
popolosi.

Colgo l’occasione per ringraziare davvero, a nome mio e di
tutta  l’Amministrazione  Comunale,  il  Gruppo  di  Protezione
Civile  PIVEC  Alto  Sangro  per  la  straordinaria  opera  di
volontariato e per aver reso, ancora una volta, il nostro
Borgo un Paese migliore.

Un ringraziamento ed un augurio speciale infine vanno alla
Dottoressa Tatti, per la passione e la disponibilità con la
quale ha scelto di ricoprire il ruolo e per aver dimostrato
ancora una volta una smisurata sensibilità verso la nostra
Comunità.”



LA BANDA DEI PICCHIATELLI del
centro anziani
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

In visita agli ospiti del centro diurno per una mattinata di
musica, canti e balli

Roseto degli Abruzzi, 20 luglio 2022. Nei giorni scorsi la
“Banda dei Picchiatelli”, storica realtà formatasi presso il
Centro Anziani di Roseto degli Abruzzi, aderendo a un invito
della Consigliera con deleghe in materia di misure a sostegno
degli anziani, dei diversamente abili e soggetti a rischio
esclusione sociale, Simona Di Felice, è andata in visita agli
ospiti del Centro Diurno rosetano animando la mattina con
musica, canti e balli e portando un momento di festa e di
gioia. “Centro Anziani e Centro Diurno sono due bellissime
realtà del nostro territorio che dimostrano, ogni giorno, come
il grande cuore della nostra Roseto batta forte e sia sempre
pronto a sostenere chi è in difficoltà” dichiarano il Sindaco
di Roseto Mario Nugnes e l’Assessore al Sociale Francesco
Luciani.

“Con questo appuntamento ho realizzato uno dei miei obiettivi,
ovvero quello di iniziare una sinergia tra due importanti
aspetti delle mie deleghe, ovvero il sostegno agli anziani e
quello  ai  diversamente  abili  e  alle  persone  svantaggiate”
sottolinea la Consigliera delegata Simona Di Felice. “Credo
che questo sarà solo il primo di numerosi, futuri incontri tra
gli ospiti del Centro Anziani e quelli del Centro Diurno, due
belle  realtà  di  Roseto  che  meritano  tanta  attenzione  e
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sostegno e per questo ringrazio gli amici della “Banda dei
Picchiatelli” per aver accettato il mio invito e aver portato
tanta gioia e divertimento”.

LE DOMANDE GIÀ ISTRUITE per
gli alloggi ERP consegnate di
persona all’Ater
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

Sindaco  e  assessore  Raimondi:  Tra  personale  in  ferie  e
organici  sottodimensionati  abbiamo  pensato  di  agire
direttamente

Chieti, 20 luglio 2022. Consegna a mano all’Ater da parte del
primo cittadino Diego Ferrara e dell’assessore alle Politiche
della casa Enrico Raimondi della seconda tranche di domande
per gli alloggi di edilizia popolare, in tempo per la nuova
riunione della Commissione alloggi.

“Siamo andati di persona per ottimizzare i tempi – dichiarano
il sindaco Diego Ferrara e l’assessore Raimondi – In questi
giorni,  fra  organico  sottodimensionato  e  ferie,  l’Ufficio
politiche  della  casa  non  ha  potuto  fare  fronte  a  tale
passaggio  e  ce  ne  siamo  fatti  carico  direttamente,  per
consentire alla Commissione alloggi di esaminare nel più breve
tempo possibile un’altra buona fetta delle domande giunte al
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Comune,  così  da  arrivare  in  tempi  rapidi  anche  alla
graduatoria  degli  assegnatari.

Quello alla casa è uno dei bisogni maggiormente sentiti in
città, a cui stiamo dando risposte concrete e inedite, sia
attraverso la riorganizzazione e semplificazione del servizio,
grazie a un accordo con i patronati, ad esempio, è possibile
da mesi bypassare gli uffici che sono oberatissimi e sotto
organico; sia con l’avvio di manutenzioni straordinarie che
gli alloggi comunali non hanno mai visto in questi anni, è
infatti in arrivo anche l’altra parte degli oltre 3 milioni di
euro di finanziamenti che consentiranno lavori in decine di
appartamenti in condizioni precarie. Sta dando frutto anche
l’attività dell’Unità di progetto voluta dall’Amministrazione
per  fare  una  sorta  di  censimento  delle  condizioni  degli
alloggi, della posizione degli assegnatari, dello stato del
patrimonio abitativo, in modo da poter agire nel modo più
efficace possibile per il rispetto delle regole e la tutela
degli spazi”.

PALESTRE  NUOVE  con  i  fondi
Pnrr
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

L’unico progetto stanziato  in Abruzzo per la demolizione e
ricostruzione,  è quello del comune
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Paglieta,  20  luglio  2022.  Presto  il  Comune  di  Paglieta
beneficerà di una nuova  struttura sportiva, che si sommerà  a
quella  già  esistente  in  paese,  e  sarà  interamente  a
disposizione  dei  residenti,  soprattutto  dei  bambini  e  dei
giovani. Ciò avverrà  in quanto il  Comune di Paglieta si è
aggiudicato un bando, al quale  aveva partecipato, per il
potenziamento  delle  infrastrutture  dello  sport  a  scuola
nell’ambito  del  Piano  Nazionale  di  Ripresa  e  Resilienza
(PNRR).

Progetto  ha  presentato  il  progetto  per  la  demolizione  e
ricostruzione  della  palestra  comunale  annessa  all’edificio
della  scuola  Secondaria  di  primo  grado,  entrambi,  sia  la
scuola che palestra,  dichiarati integralmente inagibili. 

Il Comune aveva gareggiato al bando con un progetto attinente
alla  demolizione  e  costruzione  della  palestra  comunale,
proprio  in  considerazione  che  su  tutto   il   territorio,
l’unico  impianto  sportivo  funzionante  è  rappresentato  dal
Palazzetto  comunale;  negli  ultimi  tempi,  però,  all’interno
della  struttura  si  stanno  concentrando  tutte  le  attività
sportive,  determinando un grande  affollamento in  tutti  
gli spazi del Palazzetto comunale.

«La realizzazione di una nuova palestra», dichiara il sindaco
di Paglieta, avv. Ernesto Graziani,  «ci consentirebbe di
dividere   le  attività   in  ben  due  strutture  diverse».  
Paglieta,  dunque,  si  è  aggiudicata  il   finanziamento  di
1milione e 130 mila euro, la fetta di torta destinata ai
territori d’Abruzzo. «È un dato significativo», rimarca  il
Sindaco,  «perché  tra  tutti  i  Comuni,  l’unico  Comune  
finanziato in  Abruzzo, per questa tipologia di intervento, è
il nostro.

Si  tratta  di  un  dato  importantissimo,  un  finanziamento
significativo  per  la  realizzazione  di  lavori  importanti  e
lungimiranti.  Si  procederà  alla  completa  costruzione
dell’impianto sportivo, che diventerà il fiore all’occhiello



del  territorio  comunale,  per  piccoli  e  grandi  atleti:
l’attività sportiva è salute, e lo sport è un grande alleato
della scuola! »

WITHOUT  COLOR.  Trilogia
sull’abitare
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022

22 luglio ore 21:30 Piazza Duomo Cantieri dell’immaginario
2022

L’Aquila, 19 luglio 2022. All’interno del Festival Cantieri
dell’immaginario, venerdì 22 luglio andrà in scena alle ore
21:30 in Piazza Duomo a L’Aquila, Without Color, trilogia
sull’abitare,  una  performance  introspettiva  e  contemporanea
sulla  bellezza  della  diversità,  ideata  dalla  compagnia  di
danza abruzzese GRUPPO e-MOTION, diretta da Francesca La Cava.

Without  Color  si  sviluppa  alternando  momenti  di  profonda
drammaticità  a  istanti  di  pura  ironia,  andando  a  toccare
alcuni luoghi comuni e stereotipi del pensiero occidentale
riguardo la diversità dei corpi. La performance è interpretata
da quattro danzatori  appartenenti a culture diverse  che si
confrontano e si scoprono ironizzando sulle loro differenze:
corpi  totalmente  diversi  che  giocando  rappresentano
l’universalità delle espressioni emozionali e del linguaggio
del  corpo  (rabbia,  disgusto,  paura,  felicità,  tristezza,
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amore).  I  desideri,  le  emozioni,  le  vulnerabilità,  la
stanchezza, gli errori determinano il decorso delle azioni,
tappe evolutive e di passaggio di un’esperienza che fa propri
i riti tramandati e i background di vita vissuta.

La  grande  fisicità  dei  danzatori  viene  esaltata  dalle
partiture di gesti della coreografia, dove ogni minimo suono e
oggetto diventa significante per lo spettatore.  La creazione
si muove alla ricerca di espressioni vitali, di movimenti
naturali, di dialoghi gestuali che elaborano la storia nella
quale  gli  interpreti  si  lasciano  costruire  addosso  e
costruiscono  una  serie  di  situazioni  che  spaziano  tra  il
reale, il grottesco e il trascendentale, riscoprendo gli spazi
nascosti della mente.

LA COMPAGNIA

GRUPPO e-MOTION è una compagnia di danza contemporanea con
sede a L’Aquila, unica realtà di produzione della danza in
Abruzzo finanziata dal Ministero della Cultura. La Compagnia è
sostenuta dalla Regione Abruzzo e dal Comune dell’Aquila. La
ricerca del gesto e quella personale sono alla base degli
spettacoli del GRUPPO e-MOTION, le cui performance sono viaggi
poetici e introspettivi all’interno dell’essere umano e della
società contemporanea.

Edoardo Borzi

APRE IL NUOVO PUNTO FAI alla
Torre di Cerrano
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 5 Agosto 2022
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Teramo,  19  Luglio  2022.  Dalla  voglia  di  incontrare  il
territorio e fare rete con le realtà locali, la Delegazione
FAI di Teramo e l’Area Marina Protetta Torre del Cerrano hanno
siglato un accordo per l’apertura di un nuovo Punto FAI presso
la Torre del Cerrano, al fine di promuovere la missione del
Fondo  Ambiente  Italiano  e  collaborare  operativamente  alla
realizzazione di eventi per la valorizzazione del patrimonio
storico artistico e ambientale del nostro territorio.

Il  nuovo  Punto  FAI,  che  aprirà  ufficialmente  al  pubblico
mercoledì 20 luglio, fornirà informazioni sulle attività del
Fondo Ambiente Italiano e della Delegazione di Teramo. Sarà
possibile, inoltre, iscriversi al FAI o rinnovare la propria
tessera  e,  in  vista  di  eventi  e  manifestazioni,  i  nostri
volontari  saranno  felici  di  dare  tutte  le  indicazioni
necessarie.

Grazie alla convenzione con l’Area Marina Protetta Torre del
Cerrano, tutti gli iscritti FAI potranno usufruire del 10% di
sconto sulle attività e servizi della Torre.

Il Punto FAI rispetterà fino al 31 agosto il seguente orario:

mercoledì dalle 16:00 alle 19:00

sabato dalle 09:00 alle 12:00 e dalle 16:00 alle 19:00.


